
Herr Brauckmann: 

Gibt es neue Informationen zum technischen Zustand der Parkpalette? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Untersuchungen zum Zustand der Parkpalette und zum Standort einer neuen 
Parkpalette werden bis zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und 

Umwelt nicht vollständig vorliegen.  
 

Die Parkpalette ist bereits nach den ersten Untersuchungen in keinem guten 
Zustand. Der Gutachter ist noch nicht komplett fertig mit den aktuellen 
Untersuchungen, ggf. wird ein Zwischenbericht im kommenden Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Umwelt erfolgen. 


